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Caractéristiques techniques / technical characteristics

Puissance LED / LED Power 4W

Flux lumineux / Luminous flux 290lm (max)

Température de couleur / Color temperature 3000K

Autonomie / Autonomy 6h (max)

Batterie / Battery rechargeable 5200mAh

Indice de protection module LED / LED module Ingress protection IP66

Indice de protection base / Base Ingress protection IP20

Isolation électrique / Electrical insulation Classe 3 TBTS

Matériaux / Materials PE & ABS

FR:
Sur votre produit, le symbole de la poubelle barrée d'une croix, indique qu'il est soumis à la directive
européenne 2012/19/UE: les produits électriques, électroniques, les batteries et accumulateurs
doivent impérativement faire l'objet d'un tri sélectif. Veillez à déposer votre produit hors d'usage
dans une poubelle appropriée, ou le restituer dans un point de collecte. Les collectivités ou les
revendeurs vous communiquerons toutes les informations essentielles concernant l'élimination de
votre ancien produit. Ne pas mettre votre ancien produit au rebut avec vos déchets ménagers
permet de protéger l'environnement et la santé.

EN:
On your product, the symbol of the trashcan marked with a cross, indicates that it is subject to
the European directive 2012/19 / EU: electrical products, electronic products, batteries and
accumulators must imperatively be the object of a selective sorting. Be sure to dispose of your
discarded product in an appropriate bin, or return it to a collection point. Communities or
resellers will provide you with all essential information regarding the disposal of your old product.
Do not put your old product with your household waste helps protect the environment and
health.

FR:
- Avant toute utilisation, assurez vous que le produit ne soit pas endommagé.
- Ne pas nettoyer en utilisant un détergeant ou en le mettant dans l'eau, cela peut endommager le
produit.
- Ne pas nettoyer le produit lorsqu'il est allumé ou en charge.
- Ne pas charger pour une longue période, cela peut diminuer la durée de vie de la batterie.
- Ne pas utiliser en cas de dégat sur le produit, il peut y avoir un risque électrique.
- Ne pas désassembler ou essayer de réparer le produit, merci d'appeler un professionel.
- Ne pas tenter de changer ou réparer la batterie, cela peut engendrer de graves blessures.

EN:
- Before using, please ensure the product is damage free.
- Do not clean the product with detergent or by putting it into water. This could damage it.
- Do not clean while the product is ON or charging.
- Do not over charge the battery for la long time, it could reduce its life time.
- Do not use if there is any damage on the product, this could lead into electrical injuries.
- Do not disassemble or try to repair this product, please ask for a professional.
- Do not try to change or repair the battery. This could lead into severe physical injuries.
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